

Australia: las drogas en los medios

Media International Australia

www.gu.edu.au/publication/mia

(Nathan: Australian Key Centre for Cultural and Media Policy, núm. 108, agosto de 2003).
Monográfico dedicado a analizar el tratamiento de las drogas en los medios, incluye artículos sobre la promoción de un periodismo “saludable”, las estrategias de *marketing* y publicidad de las empresas alcoholeras, las políticas de legalización en la prensa, los cambios políticos y la información sobre los problemas de la heroína, y la representación de las drogas ilegales en la prensa australiana.